



La Paz, 9 de febrero de 2015

Curso-Taller Virtual: Captación de Fondos Privados para Entidades del Sector No Lucrativo (3ra Versión)

Docente: Msc. Lucia Garcia

En un panorama global de crisis económica, las entidades del sector no lucrativo de América Latina se enfrentan a la retracción de los estados occidentales, financiadores por antonomasia de sus proyectos de desarrollo. Asistimos a un proceso de trasformación del sector, que no solo afecta a la estrategia de financiación, sino que pasa por un cambio de paradigma que obliga a replantear las relaciones con sus bases sociales, tanto locales como internacionales.

<u>Más información</u> | <u>mailto:beatriz@cebem.org?subject=Curso-Taller Virtual: Captación de Fondos</u> <u>Privados para Entidades del Sector No Lucrativo 3ra version</u> | <u>Preinscribete AQUÍ</u>

Curso Virtual: Gestión de Proyectos desde el Enfoque del Marco Lógico e Introducción al Fundraising (4ta Versión)

Docente: Msc. Lucia Garcia

En la búsqueda de recursos las instituciones que trabajan en el desarrollo necesitan conocer una herramienta de dialogo muy importante con los organismos de cooperación, y ésta es el Marco Lógico.

En el curso se propone el conocimiento y el desarrollo en detalle de esa herramienta, basado no sólo en sus conceptos y en la variación de los mismos en el tiempo y de una cooperación a otra, sino sobre todo un conocimiento práctico a partir de la experiencia tanto de las profesoras del curso, como también de los demás practicantes.

Durante las seis semanas del curso, se trabajará sobre documentos actualizados y a partir de los problemas que se deben enfrentar en la planificación y elaboración de proyectos.

Está pensado para agentes de desarrollo, de ONGs, de los gobiernos locales y del nivel central, de los mecanismos de la cooperación, lo que además de hacer un ejercicio práctico, podrán ponerse al día en el tema.

<u>Más información | mailto:beatriz@cebem.org?subject=Curso Virtual: Gestión de Proyectos desde el Enfoque del Marco Lógico e Introducción al Fundraising (4ta Versión) | Preinscribete AQUÍ</u>

Curso Virtual: Gestión Ambiental Local (3ra. Versión)

Docente: Mg. Lorena G. Coria

La gestión ambiental es el principal desafío para el desarrollo local. Abordar el tema en casos concretos es fundamental para lo que se requiere de experiencia y de herramientas muy precisas. Los diferentes actores ponen en marcha iniciativas ambientales con aprendizajes multiplicadores para la gestión ambiental.

El curso abordará casos concretos de la orbita local , analizará programas en el marco de políticas ambientales, y permitirá avanzar sobre las herramientas de gestión ambiental. Adicionalmente, todo ello valorado por experiencias que aportarán los diferentes participantes.

<u>Más información</u> | <u>mailto:beatriz@cebem.org?subject=Curso Virtual: Gestión Ambiental Local (3ra. Versión)</u> | <u>Preinscribete AQUÍ</u>

Curso Virtual: Desigualdades sociales, salud y derechos sexuales y reproductivos. Diálogos sobre su inclusión en las políticas públicas nacionales o locales (3ra Versión)

Docente: Dra. Itzel A. Sosa-Sánchez

Este curso brindará a los y las participantes la oportunidad de identificar prácticas y mecanismos que reproducen diversas desigualdades y discriminaciones estructurales en el ámbito de la salud, y neutralizan (a través de mecanismos de invisibilización y normalización) la violación de derechos. Asimismo, se discutirán posibles intervenciones que permitan contrarrestar esta problemática por profesionales médicos, activistas, organizaciones no gubernamentales, administradores, tomadores de decisiones, política pública etc.

<u>Más información</u> | <u>mailto:beatriz@cebem.org?subject=Curso Virtual: Desigualdades sociales, salud y derechos sexuales y reproductivos. (3ra. Versión)</u> | <u>Preinscribete AQUÍ</u>

Síguenos también en: 🚹 🕙 💌